

Les Alsaciens de l'étranger à Eguisheim

Un retour aux sources pour 80 expatriés

L'Union internationale des Alsaciens de l'étranger (UIAE) avait choisi le château des comtes d'Eguisheim pour y tenir hier matin son congrès annuel. A midi, plus de 80 Alsaciens de l'étranger conduits par M. François Brunagel, délégué général, ont été reçus à la salle Saint-Léon du château par M. Léon Beyer, maire de la commune.

De nombreuses personnalités assistaient à cette réception parmi lesquelles au premier rang, Henri Goetschy, président du conseil général, Pierre Netter et Philippe Lesage, présidents de la CCI de Colmar et de Mulhouse.

Le maire d'Eguisheim retraça brièvement les raisons de l'essor touristique de la commune, les efforts consentis depuis 25 ans à la rénovation de la cité ainsi que la signature d'une quinzaine de pactes d'amitié avec divers pays européens.

Quant aux Alsaciens de l'étranger, ils contribuent également au rayonnement de leur province d'origine, devait souligner M. Ley, président des Alsaciens de Côte d'Ivoire et de l'association. Il est toujours bon pour un Alsacien expatrié de venir se ressourcer dans son pays natal, conclut Henri Goetschy, en remettant la médaille d'honneur du département à M. Ley.

A l'issue du déjeuner servi au caveau d'Eguisheim, les congressistes se sont réunis en assemblée générale sous la présidence de M. Ley. A l'issue de la réunion, le professeur Methlin, directeur du centre P. Strauss de Strasbourg, présenta un exposé sur le potentiel de lutte contre le cancer en Alsace. En fin d'après-midi, une visite de la cave vinicole était prévue.